

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El voto de la concejala no adscrita decidirá la aprobación del presupuesto para este año

El alcalde elabora el documento con intención de sacarlo adelante antes de mayo ■ El Consistorio trabaja con el prorrogado de 2017

EÑE | DOÑINOS

El alcalde de Doñinos de Salamanca, Manuel Hernández, está inmerso en la elaboración del presupuesto municipal de este año con el objetivo de evitar que se paralice la actividad de algunas áreas por falta de dotación económica. El voto de la edil no adscrita, Concepción de Arribas, será el que determine la aprobación de las nuevas cuentas y decisivo a la hora de desbloquear la situación económica del Consistorio, que actualmente está trabajando con el presupuesto prorrogado de 2017, tras su rechazo "por sorpresa" a las cuentas del pasado año por creer que había partidas "insuficientes que no satisfacen ni cubren las necesidades del pueblo".

En este sentido, el primer edil asegura que su intención sería dejarlo aprobado antes de terminar la legislatura, pero con la seguridad de que su aprobación saldrá adelante. Por ello, estima que las cuentas tendrán un importe de 1,5 millones aproximadamente, al igual que el de 2017 vigente actualmente, con el objetivo de no excederse del techo de gasto y mantener la estabilidad presupuestaria.

En estos momentos, como señala Hernández, "se están modificando algunos aspectos para ver el estado de las cuentas y hacer un presupuesto que sea más real y adaptado a las necesidades del municipio". De esta manera, aunque la base del presupuesto "es la misma, pero hay que ajustar las modificaciones y lo que se ha hecho y ver en qué partidas se pueden aplicar los cambios, sobre todo las cantidades de los ingresos".



La edil no adscrita, Concepción de Arribas, (izqda.) en un pleno. | EÑE

LOS DATOS

Presupuesto "positivo y real"

El alcalde de Doñinos insiste en que el presupuesto que está elaborando para este ejercicio "es un presupuesto positivo y real para el municipio y ajustado a lo que consideramos que vamos a gastar y a lo que se va a ejecutar. Lo hemos ajustado a la regla del techo de gasto para evitar tener que hacer un plan económico financiero".

Principales proyectos

Las principales inversiones que el Consistorio de Doñinos tiene previsto ejecutar durante este ejercicio y que va a acometer con modificaciones presupuestarias para hacer frente a su financiación, es la rehabilitación integral del Centro Polivalente, que saldrá a licitación en el pleno del próximo mes, y el proyecto de renovación del recinto de las piscinas, ya en ejecución para que esté listo para la próxima temporada de verano.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS



Estado de las obras de renovación del centro urbano. | EÑE

Las obras de renovación integral de las calles del casco urbano concluirán en un mes

EÑE | CASTELLANOS

La localidad de Castellanos de Moriscos está inmersa en ultimar el proceso de modernización de las calles y plazas tanto del casco urbano como de las urbanizaciones. Una actuación que cambiará la imagen con la nueva pavimentación y la renovación integral de redes de abastecimiento y alcantarillado, alumbrado y el resto de servicios. El proyecto cuenta con una inversión de 800.000 euros e incluye también aceras más amplias y nuevo mobiliario urbano.

En este sentido, aunque las obras se están prolongando más del plazo previsto

inicialmente, el alcalde, Ángel Molina, confía en que estén completamente terminadas a finales de abril. Una demora por la que ya ha abierto expediente sancionador a la empresa adjudicataria, que deberá abonar al Consistorio cerca de 40.000 euros por el retraso y que, insiste, en caso de que se prolonguen por más tiempo, la cuantía de la sanción será mayor. El objetivo municipal es que los trabajos terminen cuanto antes y dejen las calles libres para el paso de los vecinos y de vehículos, con lo que quedará garantizada la seguridad vial en todo el municipio.

El consultorio médico se traslada desde hoy al nuevo edificio de usos múltiples

Los vecinos de Castellanos de Moriscos estrenarán hoy el servicio del consultorio médico en el nuevo Edificio Cívico Cultural 'Isabel Méndez'. Tras la correspondiente autorización y el traslado del material y el mobiliario del antiguo local ubicado en la Plaza Mayor, el médico de la localidad pasará consulta a partir de hoy en las nuevas instalaciones ubicadas en la planta baja del recién estrenado edificio de usos múltiples con entrada independiente por la calle Ancha. Las nuevas dependencias cuentan con más capacidad y espacios acondicionados a las distintas necesidades de la población, tanto para los más pequeños como para los mayores. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Ninguna familia ha usado la vivienda habilitada en Los Paúles para casos de emergencia

El Consistorio firmó el convenio con la Congregación hace 3 años

EÑE | SANTA MARTA

La vivienda acondicionada en la "Casa de las Hermanas" ubicada en el Centro de Espiritualidad del edificio de la Congregación de Los Paúles con el objetivo de ofrecer un techo a familias en riesgo de desahucio no se ha estrenado desde que hace tres años el Ayuntamiento firmó el convenio de cesión y colaboración por el que este espacio se ponía a dis-

posición de familias en casos de urgente necesidad.

A pesar de la precaria situación y los problemas económicos que atraviesan algunas familias de municipio, no han llegado al extremo de verse expulsadas de su vivienda, con los informes avalados por las trabajadoras sociales del Consistorio, que ha cubierto sus necesidades con las aportaciones que ofrece.

No obstante, la comunidad religiosa y el Ayuntamiento santamartino mantendrán este acuerdo, que se renueva de forma anual para permitir la acogida temporal durante un periodo máximo de 90 días de estancia y manutención con pensión completa, cuyos gastos asumirán las arcas municipales en caso de generarse como solución habitacional de emergencia transitoria.



La vivienda está acondicionada en el Centro de Espiritualidad. | EÑE